

Reunión de fuerzas vivas.

Han quedado designadas las Comisiones.

Como estaba anunciado, ayer, a las seis de la tarde, se celebró en el salón de la Alcaldía la reunión de fuerzas vivas nuevamente convocada para dar cuenta de los trabajos llevados a cabo por la Comisión nominadora.

don Isidoro del Campo, don Emilio Alvear, don Francisco Gómez Acebo y don Teófilo Martínez Antigüedad.

Los nuevos Soberanos rumanos.

Detalles de la coronación.

LA CEREMONIA ALBA JULIA.—Se ha celebrado con gran solemnidad la coronación de los nuevos Soberanos rumanos. Asistió a la ceremonia una inmensa multitud.

Comisión de fiestas.

Comisión de Hospedajes, hoteles y fondas.

Comisión de urbanización.

El acto de la coronación se celebró al aire libre. En la gran plaza se hallaba instalado un fúeso-altar. El padrino coronó a los Soberanos, y después los ángeles de la plaza se alzaron las voces de los heraldos anunciando la gran noticia y leyendo el programa del Rey a su pueblo.

han de regular en lo sucesivo el impuesto de transportes marítimos, modificadas con arreglo a la autorización consignada en el artículo cuarto de la ley de 27 de julio del año actual, y cuya relación, en lo que se refiere a las distintas clases de minerales, están en la Secretaría de esta Cámara, a disposición de todos los señores ministros que deseen examinarlas.

Igualmente de otro real decreto del mismo ministerio, suprimiendo de nuevo para las minas de carbón el impuesto del 3 por 100 sobre el producto bruto; disponiendo subsistir la exención del impuesto de transportes para los carbones minerales, incluso el cok y las maderas de mimas; y que las nuevas exenciones comiencen a regir desde el primero del mes actual.

Asimismo se da lectura de foma disposición del ministerio de Fomento, encargando a la Dirección general de Minas, Metalurgia e Industrias Navales, se formulen las relaciones de los distritos mineros que habrán de presentarse durante el actual ejercicio económico para el estudio y la formación del inventario general de yacimientos minerales y de los que habrán de efectuar estudios conducentes al descubrimiento de nuevos yacimientos hullaeros y metalíferos y levantamientos de planos de zonas mineras.

También de otra de este mismo ministerio, relativa a la concesión de primas a los carbonos minerales de producción nacional, que se embarcan por los puertos españoles.

Se dio cuenta acto seguido de un real decreto de Fomento, nombrando Subsecretario de este ministerio y director general de Minas, Metalurgia e Industrias Navales, a don José Estrada Estrada, a quien se acuerda felicitar.

Finalmente se cambiaron impresiones sobre la próxima asamblea de Cámaras, acordándose seguir los trabajos comenzados, atendiendo a las indicaciones de las Cámaras hermanas, para la formación del cuestionario definitivo.

No habiendo más asuntos de qué tratar, se levantó la sesión.

CORDERO ARRONTE MEDICO Especialista enfermedades niños. Consulta de 11 a 1-Paz, núm. 3.º

En la Casa de Caridad ingresaron dos asilados. Se acuerda que en lo sucesivo las sesiones se celebren los miércoles de cada semana, a la hora de las doce, y si alguno de ellos fuese festivo, reunirá la Corporación al día siguiente.

ECOS DE SOCIEDAD

NATALICIDAD.—Ha dado a luz con toda felicidad dos hermosas mellizas la distinguida esposa de nuestro buen amigo parrillero don Cándido Gutiérrez.

Bolsa Municipal de Trabajo.

Se ofrecen, a disposición de los parados, un administrador o colaborador, un mecanógrafo, sabe escribir correspondencia en inglés y ha practicado en dos otras oficinas; un albañil; un aprendiz de ajustador; una cajera de comercio; un intérprete, sabe idiomas; un señor de compañías; un dependiente de paquería; un obrero; un acompañante para persona impedida; un parvato de finca o ayudante de jardinero; una joven para auxiliar de contable o para el comercio; una fragatera para oficinas; dos jóvenes para albañil o empacquetadoras, y un perito agrícola, se ha francés y mecanógrafo.

El discurso de Lloyd George.

Los periódicos le critican serenamente.

LONDRES.—Los periódicos, unánimemente, critican de un modo severo el discurso de Lloyd George. El «Daily Express» dice que la parte del discurso destinada a los asuntos del exterior es francamente desastrosa. El primer ministro inauguró la era de la buena voluntad con un ataque a los turcos, ataque que será un obstáculo a la paz, y del que Poincaré hará un comentario público.

COMERCIALES INDUSTRIALES

Los modernos tiempos han reformado el antiguo refrán del "buen paño". Hoy el buen paño en el fondo del arca... se apolla. Hay que mostrar al comprador el arca y el contenido, y para ello nada tan eficaz como la publicidad en los periódicos.

EL PUEBLO CANTABRO

os invita a que comprobéis su gran circulación en la capital y la provincia, seguro de que el resultado de las indagaciones os llevará a recurrir a sus páginas para hacer una buena propaganda de vuestras mercancías y productos.

Cámara Oficial Minera.

Ayer tarde celebró su sesión reglamentaria la Cámara Oficial Minera, de esta provincia, bajo la presidencia de don José María Calabana, y la asistencia de los señores Piñero, don Modesto, R. Falco, de Olaverria, Medrano, Pastana, Llana, Molina, Arias, letrado asesor y secretario señor Asensio; leída y aprobada el acta de la pasada sesión, se dió cuenta en el despacho de oficio, entre otros, de un hallazgo del presidente del Consejo de Administración del ferrocarril Cantabro, dando las gracias por el apoyo prestado por esta Cámara en el asunto referente a las primas a los carbonos que se transportan por dicho ferrocarril; y cartas de la Cámara Oficial Minera de Vizcaya, mostrando su conformidad con el propósito de celebrar una asamblea de Cámaras Mineras, que tendrá lugar en Madrid, en el próximo noviembre, a propuesta de ésta de Santander, y ampliando por su parte los asuntos a tratar, uno de los cuales, referentes a cuestiones de carácter social, por considerarlo de gran importancia, pasa a estudio de una ponencia, y otra de la Cámara hermana de Granada, consultando algunos extremos sobre el funcionamiento de estos organismos.

Comisión provincial.

Ayer celebró sesión esta Corporación, bajo la presidencia de don Tomás Añejo, asistiendo los locales señores Pereda Elordi, Cargal, Lomo y Díez de los Ríos, adoptándose los siguientes acuerdos: Se dispone la instrucción del oportuno expediente para solicitar de la Superioridad la autorización necesaria para vender al Ministerio de Guerra la finca «Campogiro», donde está instalado el «Depósito» de caballos semestrales. Se señala el día 22 de noviembre próximo para celebrar la subasta del servicio de bagajes de la provincia en el próximo año. (Al presidente del Hospital, don José San Emeterio Ruiz, se le concede un mes de licencia. Se autoriza a don Manuel de la Caba para que pueda asistir a las Clínicas del Hospital como alumno de la carrera de practicante. Fueron aprobadas las cuentas de estancias de demantes en el Manicomio de Valladolid, correspondientes al mes de septiembre último, y otra de bacalao suministrado a la Casa de Caridad por el comercio de don Eustaquio Cubero. Al director facultativo del Hospital se le concede autorización para adquirir varios medicamentos con destino a la farmacia de dicho Establecimiento.

Las tormentas. Las aguas inundan varios pueblos, arrasan cosechas y llevan a los ganados.

CASTELLÓN, 17.—A las dos de la madrugada ha descargado una formidable tormenta, que duró cerca de una hora. Los vecinos más viejos no recuerdan otra tormenta igual. La mayoría de las calles de la capital quedaron inundadas. Una brigada de bomberos puso auxilio en las casas donde los vecinos se hallaban en peligro.

Dícese que han ocurrido desgracias personales en los barrios extremos. A consecuencia de la tormenta ha quedado la capital incomunicada con los pueblos.

En la carretera de Luena, las aguas arrastraron el puente Figueras. El pueblo de Alcora quedó inundado, derrumbándose dos casas, que hirieron a dos habitantes de las mismas, siendo incalculables los daños ocasionados. Unos obreros para reparar las enormes desperfectos.

Para dicho pueblo ha salido de Castellón un ingeniero de Obras públicas, con personal y material de salvamento. En el pueblo de Rivesalves las aguas han arrastrado unas 50 casas, quedando arrasada toda la cosecha. El vecindario ha quedado en la mayor miseria, y el alcalde ha teleografiado al gobernador de la provincia para que pida auxilios al Gobierno.

En Berriols la corriente ha arrasado a los ganados que se hallaban encerrados en los pajales y cuadras. El puente colgante del pueblo de Fonarsa ha desaparecido. La fábrica de electricidad que suministra fluido a esta capital y a la mayoría de los pueblos de la provincia ha quedado inundada, por la gran avenida del río Mirares.

En la sala de máquinas el agua ha alcanzado la altura de tres metros, y por esta causa se calcula que no podrá suministrar fluido hasta dentro de dos meses. Otras fábricas de electricidad también han sufrido grandes desperfectos, pues las aguas han asaltado las presas y roto los canales.

Se han reunido el gobernador, el alcalde y el ingeniero de Obras públicas para estudiar el medio de solucionar este grave conflicto de falta de alumbrado, empeorado por el carácter de alumbrado de gas la población. Como medida provisional se ha mandado colocar cachones en la entrada de las calles.

Todas las industrias se hallan paralizadas, y en Villarreal la fábrica de puntas de París, propiedad de Gaspar García, está inundada, siendo sus pérdidas enormes. El pantano de María Cristina, que estaba sin agua, no solamente se ha llenado, sino que el agua ha rebasado cinco metros más sobre el nivel del muro de contención. Los técnicos dicen que este pantano ha evitado la inundación del pueblo de Zamora. El aspecto del mar es imponente, habiendo tenido que reforzar las amarras los buques surtos en el puerto.

Se ha cometido un nuevo crimen social.

BARCELONA, 17.—Esta noche, frente a la casa número 35 de la calle de Miguel Ángel, unos desconocidos hicieron varios disparos sobre el obrero pintor, de veintiseis años, Miguel Llovat Valle, causándole heridas mortales de necesidad. El agredido no estaba sindicado. Los agresores huyeron sin ser capturados. La nota facilitada por la Jefatura Superior de Policía dice que la víctima carecía de antecedentes sindicalistas.

Notas necrológicas.

Mañana, 19, se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de la virtuosa señora Gregoria Fernández Románez de Alvear, esposa de nuestro amigo Germán Alvear Pazuelos. Por el descanso de su alma se dirán misas en la Compañía, a las ocho de la mañana; Colegio Salesiano, de Santander, y Baracaldo (Bilbao), a la estación del pueblo de Prases (Toranzo).

VICENTE CARRERO MEDICO

Pone en conocimiento del público que ha trasladado su consulta de la calle del Mantillo a la de Becedo, número 5, segundo.

GARAGE Se alquila en sitio céntrico. Informar en esta Administración.